Tirada: Difusión: Ocupación:

\$406.301

\$604.800 \$604.800

2.800 2.800 67,18%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Más de 200 estudiantes de la provincia de Chañaral visitaron Codelco Salvador

estudiantes provenientes de liceos técnicos profesionales de la provincia de Chañaral, participaron de las visitas técnicas al Rajo Inca de Codelco Salvador, oportunidad que tuvieron para complementar su formación académica con la experiencia en terreno.

Las visitas se realizaron durante el segundo semestre de 2024 y estuvieron dirigidas a estudian-

n total de 210 tes de 3° y 4° medio de los liceos Federico Varela de Chañaral, Manuel Magalhaes Medling de Diego de Almagro y Diego de Almeida de El Salvador.

Los estudiantes fueron organizados en grupos, según sus especialidades y áreas de interés, lo que les permitió obtener una visión técnica y específica de los procesos mineros.

Junto con conocer el proyecto minero Rajo Inca, también visitaron el Centro Integrado Operativo (CIO), la Planta Concentrado-



ra y la Fundición de Potrerillos.

"Este tipo de actividades busca motivar a los estudiantes, orientarlos y fomentar su aprendizaje. Es clave que los jóvenes puedan ver cómo se aplican en la industria minera, los conocimientos adquiridos en las salas de clases", comentó Pamela Burgos, jefa de Relacionamiento Comunitario de Codelco Salvador.

Además, durante las visitas, se generaron instancias de retroali-

mentación, permitiendo a los estudiantes interactuar con profesionales de Codelco, resolver dudas y profundizar en aspectos técnicos específicos de la minería.

Este programa de visitas forma parte del compromiso de Codelco Salvador con el desarrollo educativo de la región, buscando promover la vinculación con la comunidad y apoyar la formación de futuros profesionales del sector minero.



